

TÍTULO: KOCHUU
Arquitectura japonesa.Influencias y origen
EDITORIAL: Fundación Caja de Arquitectos
AUTOR DOCUMENTAL: JESPER WACHTMEISTER

KOCHUU es un concepto japonés que significa "dentro del jarrón" o "en la jaula", que se refiere a la tracición japonesa de construcciones pequeñas y espacios físicos cerrados que recrean la impresión de un universo aparte. El documental KOCHUU es un viaje al origen de la arquitectura moderna japonesa y las influencias recibidas de las tradiciones del Japón. Un recorrido tortuoso repleto de visiones futuristas y conceptos tradicionales, naturaleza frente a hormigón, jardines y espacios hightech.

KOCHUU también muestra el impacto de las raices niponas sobre la tradición rórdica arquitectónica, incluye entrevistas con algunos de los mejores arquitectos contemporáneos escandinavos y japoneses como Sverre Fehn, Kristian Gullischen, Juhani Pallasmaa, Kauo Shinoara y Toyo Ito, entre otros.

DVD y libreto pertenecientes a la colección de arquia/ documental. El volumen cuerta con fotográfias, dibujos, comentarios, escritos y entrevistas, incluidos tanto en el dyd como en el libreto adjunto en la edición.